
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

1 関根清隆 １
1時間

(1)

① 現在、企業誘致の候補となり得る用地の
現状を訊ねる。（候補地の概要と都市計
画法・農地転用・用地確保・制度面など
の現状）

12/1

② 国・県において利用できる支援策・補助
金等はあるか

③ 他自治体の成功事例の研究はいかがか
(2)

(3)

(4)

① 企業誘致ノウハウや人材は確保できてい
るか

② 企業に必要なインフラ面の課題はないか

③ 土地確保上の課題はあるか

④ 土地利用規制、文化財保護などの課題は
⑤ 受け入れる上での優遇策は何か

(5)

① 広報の方法はいかがか

② 誘致対象企業選定とアプローチはいかが
か

③ プレゼンキット、ブローシャーなどの販
促キットは作るのか

④ トップセールスを行う用意はあるのか
(6)

２

(1)

2 日坂和久 １
1時間

(1) 12/1

(2)

(3)

(4)

3 大賀広史 １
1時間

(1) 12/1

(2)

(3)

第６次総合計画は、従来の総合計画・総合
振興計画とは計画の仕組み自体が転換され
るのか

北部地域活性化事業と総合計画・創生総合
戦略の関連性について伺う

昨年の台風19号の際、氾濫寸前だった越辺
川の今川橋付近の堤防改善の進捗は

第５・６次鳩山町総合計画について
町長
副町長
政策財政課長
産業環境課長期間延長された第５次総合計画の評価・分

析について伺う。

第１・２期創生総合戦略と総合計画の関連
性について伺う

災害対応（町内の危険個所への対応）
町長
副町長
総務課長
まちづくり推
進課長

川越都市圏まちづくり協議会について
政策財政課長

加入要望に対する協議会の意向はいかがか

企業誘致への取組として、今後行うべき作
業(Things To Do)は何か

高野倉地内の土砂崩落、復旧工事後の法面
崩れの原因と対策は
遅々として進まない重郎橋付近の水害対策
は

質問事項・質問の要旨

企業誘致の推進。現状と課題
町長
副町長
政策財政課長
産業環境課長
まちづくり推
進課長
教育委員会事
務局長

現状分析

誘致に当たって、当町のアドバンテージは
何か
企業誘致対象業種として、業種ごとの適応
性評価はいかがか
企業誘致の課題は何か

広報、プロモーション活動、営業活動につ
いて
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２

(1)
① 来年度、中学校から順次コミュニティ・

スクールへ移行する方針とのことだが、
現行制度とどう変わるのか

② 30年前から比較すると約８割減、歯止め
がかからない児童・生徒、園児数の減少
に対しどう対応していくのか、学校教育
施設が町の公共施設の44％を占める状況
を鑑み、中期・長期的なビジョンを示せ

4 石井　徹
１ 50分

(1) 12/1

① 無料対象者の接種状況は

② 希望者への接種はすべて可能か

③ 医療機関との事前調整はしたのか

(2)

① 来年３月からの取り扱いに、町内の医療
機関での対応はどうか

② 医療機関との調整は行うのか

２

(1)

(2)

(3)

(4)

① 公民連携の推進について

② 廃止や統合を含めた立地・機能の再編に
ついて

5 小川唯一 １
1時間

(1) 12/2

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

６ 森　利夫 １
50分

(1) 12/2

(2)

マイナンバーカードの保険証との一体化に
ついて

本年度の管理計画と管理実施状況は

水道事業について

ニュータウンの公園整備について

今宿仮宿地域の企業誘致にともなう、区域
指定の進捗状況を伺う

老朽管更新計画について

水道使用量と水道離れの実態

水道水需要増加をどのようにはかるか

水道課長

県の区域指定を受けるにあたり、現状で課
題があれば伺う

町長
教育長
教育委員会事
務局長
政策財政課長
町民健康課長
長寿福祉課長

企業誘致について

公園設置の目的を確認したい

今後の公園の柔軟性を持った活用の考え方
を伺う

町民サービスと施策

教育行政（コミュニティ・スクール及び少子化対
応）

町長
総務課長
政策財政課長
町民健康課長
まちづくり推
進課長
産業環境課長

一般財団法人リモート・センシング技術セ
ンターとの地域協力協定書の締結について
庁内案内板の英語表記について

日帰り温泉、入浴料補助について

町長
副町長
まちづくり推
進課長現状の公園の状況を認識しているか

新型コロナウイルス感染拡大防止対策と医療機関
の対応状況について

町長
副町長
長寿福祉課長
町民健康課長インフルエンザワクチン無料接種について

これからの学校、幼稚園の運営について

町長
副町長
まちづくり推
進課長
産業環境課長

区長、自治会長からの要望の種類と対応に
ついて
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(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

７ 中山明美 １
40分

(1) 12/2

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

８ 野田小百合 １
1時間

(1) 12/2

(2)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

マスク・消毒薬等、備蓄状況はいかがか

国の３次補正の活用方針は
町長
副町長
政策財政課長
町民健康課長国から金額や使途は示されたか

活用にあたり、町の方針等はあるのか

暮らしを守るために、なにが必要なのか。
見解を伺う

マンガ図書館分室などの新たな展開が考え
られないか

図書の購入はどのようにして決めているの
か

上熊井直売施設の指定管理者選定等に関す
る状況を伺う

町道第1号線の改修拡幅工事は、完了して
いると思えるが開通予定を伺う
泉井交流体験エリア整備工事及び上熊井農
産物直売所整備工事の進捗状況、変更ある
いは追加工事の有無、完成予定等を伺う

コロナ感染第３波に備えた対策について
町長
副町長
町民健康課長
政策財政課長コロナとインフルエンザを診療・検査がで

きる「診療・検査医療機関の整備」を進め
ていると聞く。鳩山町は該当する医療機関
はあるか
鳩山町で、オンライン診療を行っている医
療機関はあるか

町道第495号線、改修工事の工程等決まっ
ている部分を伺う
町道第52号線、改修工事等の現状を伺う

町長
副町長
まちづくり推
進課長
産業環境課長

現状で都市計画法第34条第12号、区域指定
の手続きが完了するまでのスケジュール見
込みを伺う

北部地域活性化事業等について

住民をもっと巻き込んだ運営ができないか

1次・2次補正の執行状況はいかがか

太陽光発電施設設置について
町長
産業環境課長

菅総理は2050年までに脱炭素社会の実現を
目ざすと宣言したが、町としてはどう捉え
るか
現在の太陽光発電施設設置要綱について、
どのような課題があり、どのように改定す
る必要があると考えるか

住民と共にある図書館について
町長
教育長
教育委員会事
務局長掲示物について整理できないか

コロナ禍での生活困窮者等の状況について
町長
町民健康課長
長寿福祉課長

生活保護世帯数および生活福祉資金制度等
の利用状況
町としてはその状況をどう捉え、対応して
いるか
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時　間

質　問
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９ 根岸富一郎 １
1時間

(1) 12/3

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

10 小鷹房義 １
40分

(1) 12/3

(2)

２

(1)

(2)

(3)

新規に就農者を誘導できないか

町長
長寿福祉課長
町民健康課長

難聴者を減らし医療費、介護費用を減らせ
ないか

町長の予算編成方針をどのように実現しよ
うとしているのか
令和元年度障害者総合福祉推進事業で実施
した「集団補聴システムの普及実態に関す
る調査研究」結果についての報告を手短に
報告してもらいたい

農業後継者対策について

町内の専業農家数と後継者数をうかがう

図書の選定はどのような方法で行われてい
るのかうかがう

コロナ禍での災害対策について
町長
総務課長
町民健康課長

災害の新たな想定を

新型コロナの検査要望『医療・介護』の職
場優先で予算が取れないか

農業振興について
町長
産業環境課長

農業従事者の数について

町独自の農産物価格設定で農業振興ができ
ないか

難聴対策を

農産物直売所の目標などについて

農産物直売所の会員数について

備蓄品の購入計画はどうなっているか

町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

町長
副町長
産業環境課長

自主的に高齢者の社会参加ができるように
何らかの施策を望むがどうか

学校図書館について

子どもたちの利用状況をうかがう

読書への教育はどのように行われています
か
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